

心身鍛錬！ 伝統引き継ぐ寒稽古



1月17日・18日に1年生が寒稽古を行いました。寒稽古とは、寒い時期に武道や芸事の修練を行い技術の向上とともに、寒さに耐えながら稽古をやり遂げることで、心身を鍛えるという目的もある古くから伝わる修行法の1つです。男子は柔道、女子はエアロビクスに取り組み、寒さを吹き飛ばしました！「体を動かしていたらすぐにあっかくなかった！」と稽古後には頬を赤くした寒さに負けない大高生の姿がありました。



激励を受け、センター試験に臨む



1月14・15日の大学入試センター試験を受験する3年生に向けて前日13日に激励会が行われました。緊張した空気が漂う中、当日の説明や注意点を真剣に聞き、気持ちを引き締めていました。また受験に向けて日々サポートをしてくださる先生方から、激励の言葉が送られました。就職や専門学校への進学がすでに決まっている大高生にも、先生方から将来に向けての激励の言葉がありました。3年生にとって将来に向かう大切な時期。受験に立ち向かうことで生き方を学ぶ時期でもあります。大高生はみんな前を向いて進んでいます！



日常を切り取る

▽課題研究に向けてフィールドワーク

理数科2年生は2月に行われる課題研究発表のために班ごとに日々実験や考察を重ねています。その中で、時にフィールドワークも必要になります。先日、放射線をワークに扱う班が資源を採取するために三瓶に向かいました。三瓶町池田には世界有数のラジウム鉱泉が湧き出しています。放射線を高校生が安全に扱えるところは、日本全国を探してもなかなかありません。地元豊かな資源に感謝しながら、実験に意気込む大高生の姿が見られました。



▽寮のクリスマスパーティー



12月18日に瓶雲寮のクリスマスパーティーがありました！おいしいご飯を食べながら、BINGO大会などを行いました。ともに生活する仲間たちと笑って騒いで、楽しい時間を過ごしました！

▽サッカーフェスティバル

大田市総合体育館で行われた親子のサッカーフェスティバルに大高サッカー部がボランティアとして参加しました。



「小学生と関わる機会はありませんから緊張した」と照れくさそうに言いながらも、活動の中では小学生に積極的に笑顔で声をかけ、会場を盛り上げていました。

